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２ 尾 形 修 平
１　本市におけるランドマークとしての臥牛山整備について
２　ふるさと納税制度について

１６ 姫 路 敏
１　職員組織体制について
２　人口減少問題について
３　パブリックコメントについて

１ 渡 辺 昌
１　介護支援ボランティア制度の導入について
２　危険な空き家の現状について
３　市営蒲萄スキー場の今季の営業について

５ 本 間 清 人
１　保育園建設や運営について
２　村上総合病院移転新築の進捗状況と駅周辺開発について

１７ 長谷川 孝
１　村上駅周辺整備について
２　里山の保全について

２０ 佐 藤 重 陽
１　村上市の少子化対策と子育て支援のあり方について
２　移住定住者の促進を図る取り組みについて

７ 冨樫宇栄一
１　村上市の街づくり構想について
２　観光行政について

１０ 竹内喜代嗣

１　ＴＰＰ交渉参加の影響について
２　米価下落の対策について
３　国民健康保険税について
４　水道料金の統一について

３ 板垣千代子
１　子育て支援について
２　障がい者の支援について

２５ 片 野 鉄 雄

１　村上茶について
２　瀬波温泉トンネル先線について
３　地産地消について
４　市の魚について
５　防衛白書について
６　米軍瀬波海岸上陸について
７　創設非農用地について
８　雇用創出について

２１ 相 馬 エ イ
１　村上駅周辺整備事業について
２　介護保険について
３　社会福祉主事の研修費をつけよ

６ 川 村 敏 晴
１　消費税率アップに伴う契約関係への対応について
２　電気自動車の普及と充電器設置の推進について

１８ 滝 沢 武 司
１　市の介護支援事業や介護予防事業の現状と今後について
２　来年度の学校教育予算編成への対応と特別支援教育（障害児教育）施策の
今後について

８ 小 杉 和 也
１　市道の管理について
２　市施設の管理について
３　子どもや高齢者の安心安全について

２４ 山 田 勉
１　嫁婿対策について
２　除雪対策について
３　村上市体育施設、荒川総合体育館と山北総合体育館について
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